# アクション油ヶ淵 in 碧南を開催しました。

10月26日(金)に油ヶ淵水質浄化促進協議会(構成員:愛知県知事、碧南市長、安城市長、 西尾市長、高浜市長)が、油ヶ淵の水質浄化への住民意識を高めるために碧南市芸術文化ホール で「アクション油ヶ淵 in 碧南」を開催し、約350名の参加がありました。

開催にあたり、主催者を代表して大村知事と禰宜田碧南市長からあいさつが述べられ、稲垣県 議、磯貝碧南市議長からお祝いのことばをいただきました。



愛知県知事 大村 秀章



碧南市長 禰冝田 政信

#### 1 市民モニタリンググループへの感謝状贈呈式

協議会では油ヶ淵の水質を改善するために平成 17 年度から油ヶ淵流域水環境モニタリング活動を継続的に行っています。このうち地元碧南市の水環境保全に貢献された次の6 グループに対し、協議会としてこれまでの活動に感謝し、今後のより一層のご活躍を期待し感謝状を贈呈しました。

〈碧南市での活動グループ〉

- 株式会社小島組
- ・勤労青少年水上スポーツセンター
- フッチーほたる会
- ・へきなん市民環境会議、
- ・碧南市立西端小学校エコクラブ
- · 碧南市立西端中学校文化部

## 2 取組発表

また、碧南市立西端小学校エコクラブのみなさんが、 環境学習の一環として行っている毎月1回の水質調査で 水の汚れの原因を調べたこと、さらにホタルのすめる環 境づくりのために活動していることを元気よく発表して くれました。



感謝状贈呈式の様子



取組発表の様子

#### 3 講演

落語家の林家うん平師匠による講演が行われ、楽しく ためになるお話は、豊かな水環境について考えるきっか けとなりました。



講演の様子

## 4 開催状況







